
2020年度最終合格者からのメッセージを一部ご紹介します。

2020年度高卒・短大卒程度公務員試験に最終合格したみなさんからのメッセージを一部ご紹介しま

東京アカデミー松山校 2020年度初級公務員科

最終合格者からのメッセージ

2020年度通学講座在籍 現役高校生

1次合格率92.3％！！

最終合格率92.3％！！

先輩に続こう！現役合格を目指すなら東京アカデミー



他の受講生がいて、模試の順位が掲示されることでモチベーション維持ややる気

アップにも繋がりました。公務員試験の情報を教えてくれるので心配することなく

勉強に集中できました。

菅野 萌生さん(愛媛大学附属高校)

最終合格先：愛媛県警察官、愛媛県警察事務

高校卒業後すぐに働きたく、今年で絶対に合格を決めたいと考えていました。また、他のスクールの話を聞きましたが、1番東

京アカデミーが良さそうだと思い入会しました。 一般知能は自分一人で理解するのは難しかったですが、授業を受けることで

理解できました。また、教科書には載っていないより簡単な解き方を学べました。他の授業もここの試験ではこの部分がよく出

るなど傾向を教えてくれるので範囲を狭めて勉強することができました。他の受講生がいて、模試の順位が掲示されたりするこ

とでモチベーション維持ややる気アップにも繋がりました。公務員試験のことで分からないことがたくさんありましたが、アカデミーの

先生方が常に情報を教えてくれ分からないことも聞けるので、心配することなく勉強に集中できました。

面接が1番不安でしたが、過去の質問内容が分かったり、面接練習をたくさんしてもらえたので自信を持って本番に臨めました。

2次の面接でもある程度予測できていた質問内容でしたが、任命権者試験の面接は、先生が「こう言うことが聞かれると思う

よ」と教えくれて練習していた質問しかなかったので、焦らず話すことができました。

2次試験本番では思い通りに話すことができました！

玉井 俊輔さん(伊予高校出身)

最終合格先：伊予消防等事務組合 消防職

私は面接が苦手だったので、その練習をしたくて東京アカデミーで対策しようと思いました。最終的には自分に自信を持つこ

とができ、本番では思い通りに話すことができました。授業ではわかりやすく教えて下さるので苦手な科目も克服できます。

来年受験する皆さんも夢に向かって頑張ってください。

高校新卒合格

先生方が親身になって相談に乗ってくれるので励みになりました。

山下 美希さん(松山商業高校出身)

最終合格先：松山市事務職

公務員を目指している周りの友達が東京アカデミーに通っていたので話を聞きに行き、私も東京アカデミ―で対策をしようと

思いました。暗記科目では、ノートを作らずに直接教材に書き込みオープンセサミを見るだけで勉強できるようにしていました。

先生が話した細かいところまで教材に書き込み、帰ってからも授業の内容が思い出しやすいようにしていました。自宅ではメモ

をまとめて学んだことを家族に説明して覚えていきました。受講してよかったと思ったことは、先生方が親身になって相談に乗っ

てくれるのでとても励みになることです。また、模試などで直接順位が出るので、毎時間授業を真剣に取り組むことができまし

た。頑張っている他のアカデミー生と一緒に勉強することで私も頑張らないと、という気持ちを持ち続けることができました。アカ

デミーの先生方のお陰で合格することができたので、応援してくれる人がいることを忘れずに試験に取り組んでください。

高校新卒合格

高校現役合格

筆記試験だけでなく、面接の対策など様々なことをサポートしてくれました。

近藤 陸さん(松山北高校)

最終合格先：東温市消防、愛媛県警察官

東京アカデミーで対策をしようと思った理由は、試験の内容や傾向が全然わからなかったからです。東京アカデミーで授業を

受けることでどこを押さえたらよいのか、どの問題が出やすいのかということを的確に指導してくださり、家に帰って復習するときと

ても効率よくすることができました。また授業では、図や資料なども使って分かりやすく解説してくださり、とても分かりやすかった

です。公務員試験と学校生活の両立は休み時間や放課後空いた時間にとにかくDATA問を解くようにしていました。また下

校時間までしっかり勉強するなど自分を追い込むようにしていました。東京アカデミーは筆記試験の対策だけでなく面接の対

策など様々なことをサポートしてくださいました。とても的確で丁寧なアドバイスをいただけたので本当に受講してよかったと思い

ます。来年受験されるみなさんは、とにかく問題を何回も解いて復習するということをすれば、少し問題が違っていても対応す

ることができると思います。頑張ってください。
高校現役合格



受験先や勉強方法で悩んだときは、何時間も相談に乗ってもらいました。

岡本 祐菜さん(松山商業高校)

最終合格先：国家公務員一般職(事務四国)中国四国管区警察局四国警察支局採用、

愛媛県(一般事務)

私は早くから試験の対策をしたいという気持ちから２年コースがある東京アカデミーに通うことを決めました。アカデミーでは、

同じ目標を持った仲間と出会うことができ、辛いときに励まし合える仲間がいることで、しんどいことも乗り越えることができました。

また、アカデミーには自習室が用意されているため、勉強のモチベーションが下がった時は自習室へ行き、同じ目標を持つみん

なが必死に勉強している姿を見ることで、自分も頑張ろうと気持ちを入れなおすことができました。しかし１年目にたくさん通っ

ていた自習室が２年目、新型コロナウイルスの影響で閉鎖となってしまいました。１年目は自習室で勉強するのが習慣となっ

ていたため、２年目、高校３年生となる、試験への日数が近くなっていた時期に自習室が使えなくなったのはとてもしんどかっ

たです。また、授業もオンラインになったり、模試の結果が伸び悩んだりと、モチベ－ションを保ちにくくなる時期はありましたが、

もし落ちたりしても自分の全力を出し切れずに落ちるよりかは、自分で後悔しないくらい全力で勉強しておきたいという気持ち

から頑張ることができました。また、受験先や勉強方法など悩んだときは、先生方が何時間も相談に乗って下さいました。本

当に感謝しています。すぐに結果が出ないかもしれませんが、努力は必ず報われます。これから受験される皆さんのことを応援

しています。

高校現役合格

高校現役合格

手厚い2次試験サポートで、面接では落ち着いて答えることができました。

芝 七緒さん(宇和島南中等教育学校)

最終合格先：愛媛県警察事務

現役で公務員試験に合格したいと考え、東京アカデミーで遠方からでも通うことができる日曜コースを受講することにしま

した。自宅では授業の復習をしたり、授業の中で気になったところを調べたりして理解を深めました。また、間違えた問題は

何度も解き直し、解法を身に付けていきました。６月までは部活動をしていたため、公務員試験対策に充てられる時間が

限られていて、学校の休み時間や通学の汽車の中などの時間を上手く使うことを心がけ、公務員試験対策と学校生活を

両立させました。２次試験対策では、非常に手厚いサポートをしていただき、面接本番は落ち着いて質問に答えることが

できたと思います。これからアカデミーで学ぶ皆さん、”絶対合格する”という気持ちで目標に向かって頑張て下さい。

面接の細かいところまで指導してもらい、数多くの質問に対応できました。

松木 尚輝さん(松山商業高校)

最終合格先：松山市消防

私が東京アカデミーで対策をしようと思った理由は、勉強の進め方が分からなくて困っていた時に、友達の誘いがあったから

です。入校してから、最初に１回目の模試を受けました。結果は合格には程遠く、このままでは駄目だと思い、アカデミーへ

休むことなく通いました。帰ってからも、その日習ったところを復習し、学校では休み時間を使って教材を読んだり、問題を解い

たりなどして努力しました。勉強中、疲れてやる気をなくすことも多々ありましたが、合格したいという気持ちが強ければ頑張れ

ると思います。また、面接でも先生方が詳しく細かい部分まで教えてくださり、数多くの質問に対応することができました。松山

市は3次試験まであり、最終合格までの期間は長いですが、対策をしているととても短く感じました。自分自身、合格は難し

いかなと思ったときもありましたが、今年受験することを決めて頑張ってきてよかったと思います。

高校現役合格

問題の傾向が分かり、たくさん解くべき問題とそうでない問題の区別ができるよ

うになったことが合格できた1番の要因だと思います。

千葉 大翔さん(愛媛大学附属高校)

最終合格先：愛媛県警察官、愛媛県警察事務

私が東京アカデミーに入校した理由は合格率が高く、入校すれば自分の夢が叶うと思ったからです。夜間コースに６月に

入校し初めは問題が全然解けませんでしたが、先生の分かりやすい授業のおかげで問題がどんどん解けるようになりました。

部活や学校行事との両立は大変でしたが、休み時間や家での隙間時間の活用、登下校の際に友人と問題を出し合うこと

で両立させることができました。また、たくさんの模試や過去問、教材をアカデミ―で解いたことで、問題の傾向が分かり、たく

さん解いておくべき問題とあまり解かなくていい問題の区別ができるようになったのが、自分が合格できた１番の要因だと思い

ます。１次試験では税務職員、刑務官、愛媛県警察官、愛媛県警事務の４つに合格できました。面接練習や集団討

論の対策も東京アカデミーでたくさんしてくれて、最終的に愛媛県警察官、愛媛県警察事務に合格することができました。

東京アカデミーに入校して本当に良かったと思います。自分に自信がつくまで勉強をすれば必ず合格できると思います。頑

張ってください。

高校現役合格



出たDATA問がとても役に立ちました！

越智 紗香さん(松山東雲短期大学)

最終合格先：国家公務員一般職(事務四国) 防衛省陸上自衛隊採用

公務員試験対策を独学で勉強するのには限界があると思っていた時に、先輩の友人がアカデミーで勉強していたというこ

とを聞き、東京アカデミーに入会しようと思いました。授業前に予習をし、先生の解説を聞いて、次同じ問題が出たら解け

るようにしていきました。授業以外では、朝型だったので何問やるかノルマを決めて勉強、短大で出された課題はすぐに終わ

らせて、授業の間の休憩時間や昼休みも勉強していました。夜遅く勉強しても徹夜は絶対しないようにし、夜の12時まで

には寝て、次の日に支障がないようにしました。出たDATA問が教養試験対策ではかなり役立ったと思います。面接では

先生が親身になって一緒に考えてくれて助かりました。勉強は一気にやるのではなく、毎日問題を解いていればそれが必ず

力になります。自分を追い詰めすぎず、体調に気を付けて頑張ってください。

短大現役合格

既卒合格

同じ目標を持つ仲間たちと励まし合って乗り越えました。

松岡 新大さん(松山工業高校出身)

最終合格先：愛媛県警察官、海上保安学校学生

私は警察官になることが幼いころからの夢でした。そこでどのように公務員試験の勉強をしようかと考えた時、友人から東京

アカデミーのことを聞き、東京アカデミーに通うことにしました。東京アカデミーでは同じ目標を持つ仲間たちと励まし合うことで

試験対策を乗り越えました。講師の先生たちも優しくとても話しやすい方々で、授業で分からなかった問題などを空いた時間

に使って教えてくれました。

皆さんも諦めることなく勉強をして、自分の夢に向かって頑張って下さい。

先生方と出会えて踏ん張ることができました！

黒川 未夢羽さん(聖カタリナ学園高校出身)

最終合格先：兵庫県警察官

東京アカデミーで対策しようと思ったきっかけは知人(アカデミーの卒業生)からの勧めがあったからです。それに加えて私はア

ルバイトをしていたので両立をするためにと考えて受講を決めました。アカデミーの授業では先生方の発言をよく聞いて教科

書への書き込みをしっかりとするようにしていました。自宅では授業でとったノートと教科書を見比べて教科書に書き込めてな

い部分は付け足してその一冊があれば勉強できる！くらいにしていました。そうすることによって、電車に乗っている通学中な

どでも勉強できるようにしていました。アカデミーを受講してよかったことは、授業や面接指導はもちろんですが先生方と出会

えたことだと思っています。私は今回が二度目の挑戦でした。昨年受けたものはほとんどが一次試験不合格でした。けれど、

今年も踏ん張れたのは相談に乗ってくださったり、会うたびに声をかけてくださったりした先生方のおかげです。来年受験され

る皆さんに私が一番伝えたいのは「一番なりたいのは自分！」です。私は模試の後、試験の後に胸を張れたものはありませ

んでした。特に今年はアルバイトに公務員試験の勉強上がらない模試の点数に順位。そして自分の中では“2年目なのに”、

“今年もダメだったら”というマイナスな考えばかり浮かびました。それでも一番なりたい！という気持ちをもっているのは自分だ

と言い聞かせてきました。最後まで自分のなりたい気持ちを忘れず頑張ってください。

高校新卒合格

先生の解説通りにできるよう何度も解き直しました！

磯﨑 みのりさん(松山東雲短期大学)

最終合格先：東温市保育士

アカデミーで対策しようと思った理由は、対面で授業を受けたいと思っていたからです。また、週に何回コマ数があるのか決

まっていたので切り替えがしやすいと思いました。私は数学的なものが苦手だったため、数的処理の授業ではひとまず基礎

的な問題は絶対できなければと思い、先生の解説通りにできるように何度も解き直すようにしました。１日○時間勉強す

るという目標にすると、私は時間ばかり気にして進まないので「今日は○ページまでやる、○個終わらす」と決めて取り掛かる

と勉強に向き合いやすかったです。学校との両立は、夏休みも学校の図書館が開いていたので、集中できるところに行って

勉強するようにしました。夜間コースだったのでその日の振り返りをその日中にすることは難しかったですが、なるべくできるとこ

ろまでは取り組むようにしました。模試や夏の答練では自分のできないところがよく分かりとても受験対策になりよかったです。

私は自分に対して励ます言葉をスケジュール帳など目に見えるところに書いて、自分に少しでも自信がつくようにしていました。

みなさんそれぞれ頑張られていると思いますが、一番は本番に自信が持てるようそれまでの過程を大切にすることだと思いま

す。心から応援しています。

短大現役合格



す。心から応援しています。

アカデミーに通うことでメリハリがつきました。

丹 あかねさん(西条高校)

最終合格先：愛媛県警察官

公務員試験は高校入試や大学入試とは異なるため短期間で完璧にするのは厳しいと感じ、東京アカデミーの夏期講習を

受けることにしました。アカデミーに通うことで学校とのメリハリがつきました。テキストも使いやすいもので、面接練習もできたの

で受講して良かったです。高校の授業で覚えたことも試験に出る可能性があるので手は抜かない、休み時間や自習の時間

はアカデミーのテキストをひたすら解く、家では学校やアカデミーの授業で解けなかった問題を復習する、というのを頑張りまし

た。 私は試験対策において“習慣”が大切だと思います。勉強や運動も習慣にして、当たり前にすることができたらそれなりに

力を付けることができます。頑張って下さい。

高校現役合格

やると決めたからにはやり切りたいと思い、1日10時間勉強しました。

德本 翔馬さん(松山中央高校)

最終合格先：伊予消防等事務組合消防職、海上保安学校学生

私は高校２年生の初めから東京アカデミーに通い始め、１年半お世話になりました。授業を受けながら６月に部活動を引

退してからも本気になれずにいたところ、模試で自分よりも後に入った友人に自分より高い点数を取られてしまい、焦りを感

じて勉強を始めました。やると決めたからにはやり切りたいと思ったので、１日１０時間は最低でもやろうと決めていました。

毎日１０時間できたわけではないですが、試験日までほとんどの日を１０時間以上勉強していました。しんどい日もありま

したが、自分の夢の実現に向けて頑張れたのではないかと思います。これから公務員試験を受けるみなさんはもっと早くから

対策しておくことをお勧めします。

高校現役合格

先生の解説を少しの漏れもないようにノートにまとめました。

橘 希歩さん(松山北高校)

最終合格先：兵庫県警察官
一般知能のような学校で習わない問題をたくさん解き、分からないところの解説を授業で聞いて対策をしたいと思いアカデ

ミーに入りました。授業では先生の解説を少しの漏れもないように聞いてノートにまとめました。自宅に帰ってからはすぐに、授

業で解いた問題や似たような問題を解くようにしていました。書店で買える参考書に載っている問題よりも多くの種類の問題

を解くことができ、授業で解き方のコツも詳しく教えてもらいました。高校で出る課題は休み時間のうちに全て終わらせ、朝早

く起きて公務員試験の勉強をしたり、隙間時間には参考書を読むようにしたりしました。必ず12時までに寝てしっかり睡眠を

とるようにしていました。来年受験するみなさんは体調を崩さないよう規則正しい生活を心がけて合格を目指して頑張ってく

ださい！

高校現役合格

一般知能はパターンさえ理解すれば焦る必要はありません！

池内 尊昴さん(松山商業高校)

最終合格先：警視庁警察官Ⅲ類、愛媛県警察官、入国警備官

自力での勉強には限界があると思い東京アカデミーを受講しました。アカデミーでは一般知能など、問題集などでは理解しき

れてないところを特に集中して勉強して、家では授業中にわからなかったところや、理科や社会科など暗記できることを行い

ました。休みの日や空いている時間は、勉強に時間を使い、普段より１問に時間を使い、理解を深めるようにしていきまし

た。学校の休み時間でも、昼休みなど長い休み時間は一般知能をして、短い休み時間は歴史など一問一答のすぐに解く

ことができる問題をして、時間を効率的に使いました。来年受験する人に向けて、どこの受験にも一般知能の問題が多く出

るので、普段から対策しておく必要があります。パターンさえ理解すれば難しい問題は１問もないので焦る必要はないと思い

ます。知識問題も出ますが、全ては覚えきれないので、よく出るところをよく見るとよいと思います。ある程度山を張っていたと

ころもあります。文章理解の現代文は読めば点が取れるので必ず取りたい科目です。全文をだらだら読むより、区切りをつけ

て読んだ方が頭に入りやすいと思います。自分の場合は１回目にサッと読んで、２回目に重要そうなポイントに記しをつけな

がら読みました。あとは気合です！

高校現役合格


